

Trüschenfischen mit dem FKZ am 2. November 2019



Der Fischereiverband des Kanton Zürichs hatte uns einmal mehr zum gemeinsamen Trüschenfischen mit diversen anderen Jungfischergruppen des Kanton Zürichs eingeladen. Klar liessen wir uns diese Gelegenheit nicht entgehen. So kam es, dass wir uns am 2.11 um 07.00 am Bahnhof Pfäffikon mit 2 Autos mit total 6 Jungfischern und 4 Erwachsenen auf den Weg Richtung Flüelen an den Urnersee machten. In Flüelen starteten wir nach einer kurzen Begrüssung und Instruktion durch den Jungfischerobmann Marcel Gartmann und Mitglieder des Fischervereins Urnersees, mit dem Transportschiff der Firma Arnold in Richtung Kiesbagger. Auf dem Kiesbagger verteilten sich die über 50 Fischer schnell. Die Hoffnungen waren am Anfang ziemlich gross, jedoch stellte sich bald heraus, dass es eine eher zähe Angelegenheit werden könnte, da vorerst kaum jemand irgendeinen Biss hatte. Mit der Zeit wurden dann jedoch vereinzelt Trüsch gefangen. Bis zum Abend 17 Stück, davon konnten wir 10 Fischer vom Fischerverein Pfäffikersee immerhin 6 Stück fangen. Zum Zmittag gab es feine Wienerli, Schweinswürstli und Suppe gesponsert vom FKZ (vielen Dank). Das Wetter war relativ angenehm und ebenso die Kontakte mit den anderen Fischervereinen. Es ist doch eine schöne Sache, wenn wir untereinander eine gewisse Freundschaft pflegen können, daraus ergeben sich tolle Gelegenheiten, somit kommt es, dass wir im Frühling 2020 vom Fischerverein Richterswil nochmals zum Felchen fischen eingeladen werden.



Für den Fischerverein Pfäffikersee

Philipp Luzi und Stephan Kägi

